

Neue Boulderwand (Pöschтли-Artikel)

Die Schülerinnen und Schüler der Primarschule Andeer haben in den letzten Monaten eine Boulderwand gebaut. Unter der Anleitung der Lehrpersonen wurde vermasselt, gebohrt, gestrichen und montiert. Dabei war von Anfang an das Ziel, dass jeder Bauschritt von den Kindern der 1.-6. Klasse durchgeführt wurde. Am Werkhof entstand somit eine Boulderwand, die nicht nur zum Klettern motiviert, sondern für die Schülerinnen und Schüler auch einen Stellenwert hat. Und sie ist eine optimale Ergänzung zum Pump-Track, der während den Sommerferien gebaut wird. Ein herzliches Dankeschön gilt an dieser Stelle den grosszügigen Partnern Limit Swiss Climbing Systems, Müller Bau AG, TM Schreinerei AG und dem Werkhof Andeer.

